## Betreff:

Fußweg Lahnstraße - Aarstraße (FDP)

## **Antragstext:**

## Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird um Prüfung und Bericht gebeten, ob und wann der im offiziellen Stadtplan von Wiesbaden seit Jahren eingezeichnete Fußweg zwischen der Lahn- und der Aarstraße (rote Markierung) tatsächlich realisiert werden kann. Barrierefreiheit wäre anzustreben.

## Begründung:

Durch den Wegfall des Nahversorgers in der Lahnstraße und den Neubau des REWE-Marktes in der Aarstraße vor einigen Jahren hat sich eine neue Situation ergeben. Der Markt in der Aarstraße ist für viele Bürger, die in der Umgebung der Lahnstraße wohnen, zu Fuß nur auf Umwegen und über Treppen erreichbar. Dem Ziel, Wiesbaden fußgängerfreundlicherzu gestalten, ließe sich hier durch eine konkrete Maßnahme näher kommen.

